
Noi O.F. c’eravamo lasciati nel
pomeriggio della mega-
r iunione di  giugno,  a l
Paladelmauro, per poi ritrovarci
la sera stessa a cena e aprire la
stagione estiva nelle più
svariate località balneari del
mondo. Si era parlato di
TANTO, TROPPO, ma già si
intravedeva il “rilassamento”
di fine stagione. E, dopo una
sudata salvezza della nostra
squadra, via per le vacanze,
dimenticando, forse un po’
troppo presto, i propositi per il
prossimo campionato e le
iniziative discusse, con tante
buone idee mai realizzate…
Almeno fino alla fine di agosto.
Vediamo un po’: sono in fase
polemica? No! Per niente! Mi
limito a descrivere la realtà
degli eventi. Anzi, sapete che
faccio, visto che ho il verbale
di quella riunione di giugno
scorso?!  Vi  e lenco gl i
argomenti trattati, così, poi,
qualcuno ricorderà:

Schiarita la memoria?Allora
andiamo passo per passo. Finite
le ferie si ricominciava da dove
eravamo rimasti. E allora ecco
le varie riunioni di inizio
settembre dove gli scazzi vari
n o n  s i  p l a c a v a n o .
T R A S M I S S I O N E  T V,

MATERIALE NUOVO,
TORNEO 3VS3, LIBRO,
VIDEO, TRASFERTE DI
MILANO E CANTU’ e…
Vabbuò! Sono davvero troppi
gli argomenti! Nel frattempo
qualcuno è stato costretto ad
a f f r o n t a r e  s v a r i a t i
approfondimenti senza un
minimo di coordinamento tra
i  r agazz i  de l  g ruppo .
Disponibilità al documento di
giugno per Prandi, con gli altri
gruppi ultrà, per l’accordo con
la pay-tv Sky; un via vai
continuo tra la FARMACIA
CARDILLO, l’AIR, e la sede
della VITO LEPORE per la
visita imminente della Comtec;
il nuovo documento a Prandi
per gli anticipi tv, cercando di
trovare un accordo per gli
i n c o n t r i  t r a  s q u a d r e
geograficamente vicine; i diritti
radiofonici a LATTEMIELE e
le snervanti ed innumerevoli
riunioni di settembre, dove è
stato davvero difficile trovare
un punto d’incontro e dove si
è trovata difficoltà perfino sulla
realizzazione del FORUM
(argomento già discusso e
approvato nell’ultima riunione
di giugno). Situazione, questa,
che ci ha portato a disertare
anche gli incontri amichevoli,
fatta eccezione per Siena, S.

Giorgio del Sannio e Scafati,
dove pochi rappresentanti si
sono presi  la  briga di
rappresentare un gruppo che
mai  come ques t ’es ta te
sembrava allo sbaraglio e che,
come per incanto, si  è
ricomposto ai nastri di partenza
solo una settimana prima del
c a m p i o n a t o :  G R A Z I E
SCANDONE!!! A proposito:
qualcuno si è preso anche la
b r iga  d i  ch i a r i r e  con
l’INFERNO di Caserta… Ma
torniamo a noi: è mai possibile
ritrovarci solo quando non si
parla di basket, davanti ai
fuochi di Montefalcione, al
concerto dei Folkabestia o alle
sagre del vino di Tufo, Taurasi
e San Potito? !  E’ vero,
fortunatamente ora siamo in
molti di più a lavorare…
Qualcuno lo rivedremo rare
volte in settimana perché ormai
si è “trasferito”. Ma da oggi
rimbocchiamoci le maniche,
perché è iniziato un altro
campionato con la Scandone
dei miracoli ancora in A1 e,
fortunatamente, siamo di nuovo
qui con i nostri “lunedì senza
voce”! VAGLIU’, VI VOGLIO
BENE!!!
Firmato…
… Tanto sapete chi so’!

O.F., RIMBOCCHIAMOCI LE MANICHE!
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